

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 23: Bassist

Tichon erhob sich ruckartig, dann hielt er ihm die Hand entgegen. „Komm“, forderte er.

Erich warf einen Blick auf die angebotene Hand, dann blickte er zu seinem Geigenkoffer. „Mir fällt gerade ein, wenn ich tanze, kann ich nicht Geige spielen.“

„Ohne Musik kann man nicht tanzen“, entgegnete Tichon. „Das ist in der Tat ein Problem. Ich schätze, wir brauchen Jemanden, der den musikalischen Part übernimmt.“

Erich schnalzte mit der Zunge. „Wenn du jetzt Fräulein Ludwig rufst, damit sie Orgel spielt, bin ich raus.“

„Ich dachte mehr an Josef und seinen Kontrabass. Praktischerweise lauscht der nämlich ohnehin schon an der Tür.“